
令和 6 年 3 月 29 日(金) 

地域密着型サービス 運営推進会議 報告書 

 

事業所名称…地域密着型特別養護老人ホーム たまゆの杜 

      小規模多機能型居宅介護    ふるさと 

      認知症対応型ﾃﾞｲｻｰﾋﾞｽ     ふるさと 

会議開催日…令和 6 年 2 月 27 日（火）13 時 30 分より 

開催場所… 隠岐共生学園 たまゆの杜 地域交流室 

出席者 

事業所 7 人 利用者 ０人 

利用者家族 0 人 地域代表者 1 人 

松江市職員 １人 包括支援センター １人 

知見を有する者 0 人 その他（民生委員） 0 人 

 

 

 

 

議事 

1： 施設長よりあいさつ 

お忙しいところ出席して頂きありがとうございます。コロナが始まって４年が経過した。この４年の間

地域との交流が出来なかったことを心苦しく思う。コロナに限らず、感染症がこの業界と世間では感覚

が違うため感染症対策をきちんとした上でこれからは地域の方とも交流を再開していけたら良いと思

う。 

   

2：小規模多機能型居宅介護【ふるさと】の利用状況及び生活状況の報告 

○登録者数：28 名 

新規登録：1 名  退所者：1 名 

平均介護度：2.17 

性別内訳：男性 9 名 女性 19 名 

平均年齢：87 歳（73～99 歳） 

1 日の通い平均：15.1 名 

1 日の泊り平均：6.7 名 

1 日の訪問平均：3.2 件 （居室掃除・シーツ交換・安否確認・入浴・買い物） 

その他のサービス：緊急時訪問 

 

○生活状況 

12 月 25 日：クリスマス会、1 月 4 日～絵馬作り、月 1 回誕生会 

 

定期ボランティア 

 毎週月曜     喫茶ボランティア 

 第 2・第 4 木曜日 書道 



 第 4 水曜日    ピアノ演奏 

 月 2 回 水曜日  絵手紙 

 月 1 回      読み聞かせ 

 コロナ感染対策の為未開催。 

○施設内研修 

 12 月：高齢者虐待、1 月：なし 

 

○利用状況：ロングの利用は 3 名。たまゆの杜居宅より新規登録 1 名。 

       

 

認知症対応型通所介護 【ふるさと】の利用状況及び生活状況の報告 

 ○登録者数 32名 

 平均介護度 2.7(要介護)+1.0(要支援)（32名） 

 

 介護度内訳 

要介護 1 5名 

要介護 2 8名 

要介護 3 5名 

要介護 4 6名 

要介護 5 3名 

要支援 1 5名 

要支援 2 0名 

 

  

○生活状況 

11月 7日：焼き芋パーティー、12月 25日：クリスマス会、1月 5日：新年会、2月 3日：節分 

 

 

3：地域密着型特別養護老人ホーム たまゆの杜  

○入所状況 定員 29名 

男性 2名 女性 27名 合計 29名 

 

入所者要介護度           

  

   

   

 

平均介護度  4.2 

平均年齢  89.5歳（69歳～101歳）   

 

○特養レクリエーション等 

10月 27日：おやつ作り、11月 24日：お茶会、1月 17日：新年お楽しみ会 

要介護３ 3名 

要介護４ 15名 

要介護５ 11名 



以下は定期的に行っている内容 

各ユニット誕生会・運動系・調理系・交流会などのレクリエーション。 

特養内レクリエーション（毎週水曜）各ユニット交代にて開催 

風船バレー等運動系、おやつ作りなどの作業系等。 

月・金 集団リハビリテ―ション（作業療法士） 

調理レク 習字（月２回）絵手紙（月２回） ピアノ演奏（月１回） 喫茶（毎週月曜） 

読み聴かせ（月１回） 

研修会は施設内共通実施。 

 

○待機者状況 

総待機者   33名    

要介護 5   6名 

要介護 4   9名     在宅  3名 

要介護 3   9名     施設  21名   計 24名 

 

要介護 2     5名     

要介護 1    2名     

要支援 2    1名    在宅  6名 

要支援 1    0名    施設  2名    計 8名 

   

4：意見要望 

施設：特養待機者が昔はたくさんの人数がおられたが、今は施設も増え、複数申し込みをしておられることもあり、待

機人数は減となっている。 

地域：時代の流れもあり家族が先に申し込みをするケースが増えている。今後ピークを迎えた時の動向が気になる。 

施設：複合施設で在宅から施設という流れで利用しておられる方も多く、町内の方が大半である。 

施設：カラオケの機械を活用してカラオケ大会を行いたいと思うが、実行できていない。 

市：コロナ感染者増えている。その影響で活動が出来なかったりしている。令和６年の制度改正、集団指導に目を通

して欲しい。利用者家族からカラオケを強要されたと苦情が入ったことが過去にあった。１人１人の状況を確認し

て実施された方が良いと思う。 

地域：行事の再開が出来る日を楽しみにしている。 

施設：地域の福祉施設と共同して定例会議を行い、玉湯町の福祉について共通認識を持ち、活動を行っている。 

     

次回開催予定日：令和 6年 5月 日( )１３：３０～ 

 

※事業所確認欄 

□活動報告についての評価を受けることができたか。  ○ 

□要望・助言等受ける機会を設けたか。  ○ 

 


